
Protokoll Borzelböck-Treffen vom 03.07.2017

Ort: Stahlberg, Gaststätte Maurer

Anwesende: Toni Simons, Achim Wagner, Christine Ulm, Jochen Schott, Barbara Bernt, 
Aaron Buschmeyer, Sven Buschmeyer, Nicole Buschmeyer, Ruben Buschmeyer Bernd Wirth,
Anne Olzmann, Benjamin, Fiona, Tino Labudda, Kati & Stephan Windolf (20:21 Uhr)

Protokollführer: Sven Buschmeyer
Beginn: 20:04 Uhr Ende: 21:24 Uhr

Folgende Themen wurden bei dem Treffen besprochen:

1. Rückblicke
2. Ferienprogramm
3. Herbstferien-Aktion/ Familien-Bündnis
4. Herbstfestumzug
5. Pfingstfahrt 2018
6. Sonstiges

Zu 1.:
 Öffentliche Probe „Spielende Kinder“: Die Probe war gut besucht. Bernd war positiv 

überrascht, wie gut es gelaufen ist.
Bernd informierte ferner, dass er bei Andrea den 27. bis 29.10.2017 den Premierentermin 
vorgemerkt hat.
In diesem Zusammenhang berichtete Bernd zudem, dass für die Krabataufführung jetzt 
der „Rote Saal“ für den 18. & 19.11.2017 gebucht ist.

 MoS 2017: Das schlechte Wetter hat sicherlich einige Besucher abgehalten. Bernd 
rechnet mit etwa 20 € pro Musiker – knapp 1.300 € Eintrittsgeld. Der Tontechniker hat 
800 € bekommen. Dieser wollte kurzfristig eigentlich mehr haben. Für nächstes Jahr muss
man sich was überlegen – eventuell mehr Eintritt und dann ein Teil für die Tontechnik. 
Ferner berichtete Bernd, dass die Tontechnik unser Team gelobt hat.
Bernd hatte mit den Bands gesprochen, die die Atmosphäre gut fanden.
Auch das neue Zelt hat sich – insbesondere wegen des Wetters – bezahlt gemacht.
Der Abbau ist so gut wie abgeschlossen. Lediglich die Hütte muss wieder aufgebaut 
werden – eventuell Morgen um 15:00 Uhr.
Zudem merkte Bernd an, dass man überlegen sollte, Hunde auf dem Festival zu verbieten.
Weiter berichtete Bernd, dass der Ortswechsel gut ankam. In diesem Zusammenhang 
berichtete er ferner, dass Herr Linn seine große Scheune – grenzt direkt ans Gelände – 
angeboten hat, wenn wieder schlecht Wetter wäre.
Abschließend verkündete Bernd, dass schon drei neue Bands fürs nächste Jahr angefragt 
hätten.
Nach Abzug einiger Rechnungen – Ton, Eintitt und ein paar Rechnungen wurden rund 
4.000 € Umsatz gemacht, so Stephan.

Zu 2.:
 Das Ferienprogramm ist für die letzte Ferienwoche (07.08. – 13.08.2017) geplant. 
Vorgemerkt ist ein Ausflug am 06.08.2017 nach Anweiler/Trifels. Wenn dies nicht 
stattfindet kann auch wieder eine Draisinentour gemacht werden.

Zu 3.:
 Es wurde sich mehrheitlich gegen eine Teilnahme ausgesprochen.
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Zu 4.:
 Mehrheitlich wurde für eine Teilnahme am Herbstfestumzug gestimmt.

Zu 5.:
 Bezüglich einer Pfingstfahrt im kommenden Jahr wird sich am 20.07. um 20:00 Uhr bei 

Bernd und Anne im Probenraum getroffen.

Zu 6.:
 Bernd hat eine Einladung von der Rheinpfalz erhalten, an einer Diskussionsrunde am 

11.07. über kulturelle Veranstaltung im Donnersberg teilzunehmen. Er informierte, dass er
keine Zeit hat. Barbara und Jochen erklärten sich bereit hinzugehen – eventuell noch 
Sven.

 Es wird noch ein Lagerplatz für das neue Zelt benötigt. Eventuell könnte man ja eine 
Scheune oder einen Teil davon bei Herrn Linn pachten, um Sachen zu lagern. Zudem 
informierte Bernd, dass schon beim Aufbau Probleme aufgetreten sein.

 Bernd berichtete, dass die Begrüßung von Antje, die bereits Vereinsmitglied ist, bislang 
immer ausfiel – sollte noch stattfinden. Zudem könnte man auch die Neubürger in 
„Renates Haus“ begrüßen. Soll nach den Ferien stattfinden.

 Über den Termin der nächsten Sitzung informiert Bernd per Mail.

----------------------------                                                  -----------------------------
Protokollführer                                                                1. Vorsitzende/r
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